

Lauriers des collectivités 2022 Transition écologique et développement durable : les centrales villageoises du Saintois

Par **L'Est Républicain** - Hier à 18:48 | mis à jour hier à 18:48 -



Ce projet est né sous l'impulsion des habitants du Saintois. Photo ER /Patrice SAUCOURT

Ce sont parfois les citoyens qui donnent l'impulsion. Exemple dans le Saintois où un [collectif d'habitants de plusieurs villages](#), conscient des enjeux du réchauffement climatique, s'est mis en tête de s'unir pour produire de l'énergie verte

La SCIC (société coopérative d'intérêt collectif) des Centrales villageoises du pays du Saintois (CVPS), voit le jour. Elle compte 100 sociétaires : 78 citoyens, 7 entreprises, 15 collectivités dont la com' com' du pays du Saintois.

Après plus de deux ans d'études et de réunions publiques menées à un rythme effréné, le projet entre dans sa phase de concrétisation, avec la pose des premiers panneaux photovoltaïques en avril sur une maison à Ognéville.

Les candidats sont nombreux, seules les toitures les plus productives sont retenues à Ormes-et-Ville, Chaouilley, Vaudeville, Hammeville, Forcelles-sous-Gugney (mairie) et Ceintrey (groupe scolaire).

NB et correction :

- 106 sociétaires
- 16 collectivités avec la CCPS
- Les toitures sont dans les communes d'Ormes-et-Ville, Chaouilley, Ceintrey (groupe scolaire), Ognéville, Lemainville